



**ACTA DE SESIÓN
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2018
COMITÉ DE TRANSPARENCIA**

En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco, siendo las 13:00 trece horas del día 06 de febrero de 2018 dos mil diez y ocho, se reunieron en la Sala de Juntas de Rectoría de la Universidad Tecnológica de Jalisco, ubicada en Luis J. Jiménez 577, Colonia Primero de Mayo, Guadalajara, Jalisco, y de conformidad con lo previsto en el artículo 28, párrafo 1, fracción I de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco y sus Municipios, el **Dr. Víctor González Álvarez**, en su carácter de Presidente del Comité de Transparencia, la **Lic. María del Pilar Torres Martínez**, en su carácter de Titular del Órgano de Control interno y la **Lic. Blanca Mariana Jaramillo Cruz**, Secretaria del Comité, con la finalidad de celebrar la **Primera Sesión Ordinaria** del **Comité de Transparencia** de la **Universidad Tecnológica De Jalisco**.

Lista de Asistencia

El **Dr. Víctor González Álvarez**, Presidente del Comité, se cerciora de la asistencia de las personas convocadas, declarando la existencia de quórum legal de conformidad con el artículo 29 numerales 1, 2 y 3 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco y sus Municipios y declara abierta la Primera Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia de la UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE JALISCO y válidos los acuerdos que en ella se tomaren, proponiendo el siguiente:

Orden del día

1. Lista de Asistencia y declaración de quorum
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Informe sobre la Plataforma Nacional de Transparencia
4. Asuntos varios
5. Clausura de la sesión

Como punto número 2 del orden del día el **Dr. Víctor González Álvarez**, sometió a consideración de los convocados, la aprobación de la misma estando de acuerdo los presentes.

Dando continuidad a la sesión como punto número tres la **Lic. Blanca Mariana Jaramillo Cruz**, haciendo uso de la voz, informa a los presentes que el día 26 de enero de 2018 asistió a la reunión mensual con Unidades de Transparencia de los Organismos Públicos Descentralizados y Desconcentrados, que personal de la Coordinación General de Transparencia, llevo a cabo en las instalaciones de la Secretaria de Turismo.



INNOVACIÓN



ABS Quality
Evaluations
AN ABN GROUP COMPANY



La **Lic. Blanca Mariana Jaramillo Cruz**, menciona que en la reunión les indicaron que de acuerdo a las mejoras en el SIPOC por parte del INAI se cambiaran las fechas para subir la información quedando como fecha límite el mes de abril; por lo que también nos pidieron que no subamos información en los meses de enero, febrero y marzo.

El **Dr. Víctor González Álvarez**, toma la palabra y le solicita a los integrantes del Comité, si tienen algún otro tema a tratar, como cuarto punto de la orden del día, a lo cual mencionaron que ninguno.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por concluida la presente sesión siendo las 14:00 hrs del día 07 de febrero de 2018.


Dr. Víctor González Álvarez
Presidente del Comité y Rector de la UTJ


Lic. Blanca Mariana Jaramillo Cruz
Secretaria del Comité y Titular de la Unidad de Transparencia


Lic. María del Pilar Torres Martínez
Directora del área Jurídica, Funciones de Órgano de Control

Esta página forma parte de la Primera Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia de la Universidad Tecnológica de Jalisco.